
PRESIDENTE LAGOS: “QUE CADA UNO LA VIVA COMO FUERON ESOS 

MOMENTOS, PARA LOS QUE LOS VIVIMOS” 

El Jefe de Estado elogió la película “Machuca”, del director Andrés Wood, y 

señaló que “es una muestra del nivel al que ha llegado el cine en Chile, creo que 
están todos muy orgullosos de esto, más allá del impacto que a cada uno de 

nosotros nos produce”.  
Tras asistir al pre estreno del filme, el Mandatario señaló que aún persisten dos 

divisiones en nuestra sociedad, la primera “es la lucha del ser humano por avanzar 
para que todos seamos iguales en dignidad y no nos identifiquen por las zapatillas 

que tenemos. Esa es una lucha permanente. Hay otra que es la historia más 
reciente, de cuando una sociedad se ve escindida y creo que eso los más jóvenes lo 

van superando mejor que nosotros, que somos los más viejos.  
 

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, recomendó que "cada uno saque las 

experiencias y cada uno la viva como fueron esos momentos, para los que los vivimos", 

tras asistir al pre estreno de la película "Machuca", del director Andrés Wood, en 

compañía de la señora Luisa Durán. 

 

"Es parta de nuestra historia reciente, es una forma distinta de mirar la historia, de cómo 

protagonistas tan jóvenes la vivieron, pero por sobre todo es una gran película; es una 

película que está basada en hechos, en vivencias", señaló el Jefe de Estado al término de 

la función. 

 

A más 30 años de ocurridos los hechos que narra la co-producción chileno española, el 

Mandatario afirmó que en Chile hay dos tipos de divisiones: "una que es una división 

permanente que es la lucha del ser humano por avanzar para que todos seamos iguales 

en dignidad y no nos identifiquen por las zapatillas que tenemos. Esa es una lucha 

permanente. Hay otra que la historia más reciente, de cuando una sociedad se ve 

escindida y creo que eso los más jóvenes lo van superando mejor que nosotros, que 

somos los más viejos". 

 

Tras presenciar la película en compañía de ministros y figuras del mundo político y del 

espectáculo, el Presidente Lagos expresó que la cinta "es una muestra del nivel al que ha 

llegado el cine en Chile, creo que están todos muy orgullosos de esto, más allá del 

impacto que a cada uno de nosotros nos produce la película, que creo que es muy difícil 

pasar por aquí indiferentes". 


